

第1学年

学年通信

9月2日（月）

文責：大倉 孝之

長くて暑い夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まります。夏休みはどのように過ごしましたか？普段の学校生活とは異なり時間に余裕があったので、学習に部活動に趣味の時間にと有意義な時を過ごしたことでしょう。また、のんびり過ごした時もあったかと思います。リズムの違いから、しばらくはしんどいと思いますが、切り替えて2学期を迎えましょう！

充実した2学期を！

2学期は、行事もたくさんあります。`芸術の秋・スポーツの秋、と言われますが、西中においても文化祭での合唱コンクールや芸術鑑賞、体育大会と続きます。今年の芸術鑑賞は「Be in Voices」というグループのアカペラです。本物を鑑賞するいい機会ですので楽しみにしてください。文化部の発表や展示も行われます。体育大会は、団体種目や選抜（個人）種目でのクラス対抗や3学年が一つになる色別対抗で行われます。応援合戦もあり大いに盛り上がります。

行事を通して仲間の頑張りや普段と違った一面をみることもあるでしょう。また、クラスのより一層の団結を期待します。

感動を与えてくれたパリ五輪！

金20個、銀12個、銅13個。日本が獲得したメダルの数です。金メダル数と総数は海外で行われた大会の過去最多を更新しました。夜遅くまでテレビに釘付けになった競技や初めて観る競技、若い世代の活躍など記憶に残る大会になりました。メダルには届かなかったけど感動を与えてくれた競技もあり、大変楽しませてくれた大会でした。8月28日にはパラリンピックも始まり、いろんな種目を観たいなあと思っています。

